



「霜月」となりました。季節外れの台風のニュースがありますが、“季節外れ”という言葉が変わってくるかもわかりませんね。地球全体の気象が変わっている感じがする近年の季節感です。

11月は、いろいろな行事や特別学習を計画しています。

主なものとして、地域の人材を活用した6年生の陶芸教室。健康や命について学ぶ、歯磨き（ブラッシング）指導や助産師による命の教育。体力向上をねらった、運動場のランニングタイムと長縄タイム週間などです。

また、ご家庭に協力をお願いするものとして、祖父母参観（ふれあい会）の実施や“おにぎり弁当の日”の設定、現4年生保護者によるR7年度育友会副会長選出のための話し合いなどもあります。

そして、我々も授業の指導力向上を目指しての授業研究会や、子ども達に寄り添うための児童面談などを実施し、この11月を充実したものにしようと考えています。子ども達の学習力や生活力、道徳力の向上を目指していくためにも、ご家庭で気になることや心配事がございましたら学校へお知らせください。一緒になって考えていきましょう！



表彰

佐賀県小学校児童文集

- ◆ きらり賞 ◆ 6年 前田 陽菜 さん 「努力の先にあるものは」
- ◆ 特選 ◆ 5年 木寺 璃乃 さん 「笑顔でがんばった運動会」
- ◆ 特選 ◆ 1年 深江 笑夏 さん 「はじめての運動会」

第77回杵島・武雄地区児童生徒理科研究発表会

3名は11月9日にある県大会に進みます！

- ◆ 特選 ◆ 6年 原田 芽生子 さん 「人工うんこを作ってみよう」
- ◆ 特選 ◆ 6年 福島 琉華 さん 「インスタント線香花火作りに挑戦しよう！」
- ◆ 特選 ◆ 4年 田栗 羽夏 さん 「いろいろな水をろ過してみよう！」

